

### Feldkötter: Planungssicherheit für die Kunden

#### Stadtwerke Weserbergland garantieren ein stabiles Gaspreis-Niveau bis in das nächste Jahr hinein



**Hameln (wbN). Gute Nachricht vom heimischen Energieversorger. Entgegen der aktuellen Diskussion um steigende Gaspreise erhöhen die Stadtwerke Weserbergland die Gaspreise nicht, sondern garantieren ein stabiles Preisniveau bis Ende März 2011.**

„Nach der Senkung der Gaspreise bereits zum 1. Oktober 2009 bedeutet dies für unsere Kunden Planungssicherheit auch über die neue Heizperiode hinweg und ein Plus im Portemonnaie gerade in der Jahreszeit des höchsten Verbrauches“, so Helmut Feldkötter und Jürgen Peterson, Geschäftsführer der Stadtwerke Weserbergland. Dagegen haben zu Beginn der Heizperiode bereits 61 Gasanbieter Preissteigerungen zwischen 9 und 19 Prozent bekannt gegeben. Im Vergleich zu anderen regionalen Anbietern kann die Preisstabilität der Stadtwerke für einen vierköpfigen Haushalt mit einem jährlichen Verbrauch von 28.000 kWh eine jährliche Ersparnis von mehr als 100 Euro (inklusive Mehrwertsteuer) bedeuten.

Fortsetzung von Seite 1

„Ein wichtiges Signal sind die stabilen Gaspreise auch hinsichtlich der Temperaturentwicklungen und längeren Winter wie 2009/2010“, so die Geschäftsführer weiter. „In diesem Jahr ist der Gasverbrauch im Vergleich zum Vorjahr bereits über 7 Prozent aufgrund des langen, kalten Winters gestiegen“. Auch geht der Sommer vergleichsweise kühl zu Ende und in vielen Häusern wird schon jetzt geheizt. Für eine persönliche Beratung stehen die Mitarbeiter im Kundencenter der Stadtwerke an der Hafestraße 14 in Hameln und über die kostenlose Hotline 0800 5 888 939 zur Verfügung.

Wer sich für einen Gasversorger-Wechsel interessiert, kann sich hier von den Mitarbeitern der Stadtwerke Weserbergland eine individuelle und kostenlose Vergleichsrechnung erstellen

## 17. September 2010 - Stadtwerke Weserbergland halten Gaspreis stabil

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 17. September 2010 um 10:09 Uhr

---

lassen. Den Wechsel von dem jetzigen Versorger zu den Stadtwerken übernimmt das Team der Stadtwerke für den Verbraucher – ohne, dass Sie noch etwas tun müssen, und selbstverständlich kostenlos und ohne Zählerwechsel.